
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

Relatório da Proposição
Requerimento 2/2022

Autoria: Rubens Angioletti Gestão: 19ª Legislatura

Tipo de
Proposição:

Requerimento Número/Ano: 2/2022

Sessão de
Apresentação:

1ª Sessão Ordinária - 01/02/2022 Sessão de
Votação:

---

Discussão: Votação Simples Quórum: Votação Simples



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

Ementa: requer envio de ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Itajaí, Senhor Volnei José Morastoni, para que, no prazo
regimental, nos remeta resposta aos seguintes questionamentos relacionados aos valores de diárias, principalmente diárias
internacionais no ano de 2021 do executivo concedidas para participação em eventos internacionais, ao Diretor Executivo
da Secretaria Municipal de Governo, e também aos secretários, Secretário Municipal de Governo, Secretário Municipal de
Turismo, Secretário Municipal de Tecnologia, e Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico, pelos fundamentos e
motivos inseridos na justificativa deste requerimento e também nos anexos. 1) Na resposta do ofício que me foi enviada,
consta uma programação da Associação dos Municípios da Região da Foz do Rio Itajaí - AMFRI para a comitiva. Nesta
programação é possível constatar que foram os prefeitos representando os municípios, e que apenas Itajaí enviou três
secretários para o evento. Por qual motivo Itajaí enviou três secretários para um evento onde foram da AMFRI apenas um e
na sua maioria os prefeitos? 2) O nome do Secretário Municipal de Tecnologia não consta na lista oficial da AMFRI. Também
não há comprovantes de hospedagem e nem passagens aéreas do mesmo no ofício enviado a este vereador. Solicitamos
estes documentos e justificativas da ausência dos mesmos na resposta do ofício. 3) Solicitamos informações dos motivos
para que os três referidos secretários pegarem 10 diárias cada um, se o evento era de três dias. 4) Considerando o
questionamento anterior, quais foram os motivos para que fossem até a Espanha em um evento que estava sendo
transmitido online, onde a grande maioria participou desta forma? 5) Qual o motivo para o Diretor Executivo da Secretaria
Municipal de Governo ter ido com diárias no valor total de R$ 33 mil reais para um evento sobre tratamento de água, se já
estava no mesmo evento o servidor do Semasa, que é o responsável pela água na cidade? 6) Durante nossa fiscalização,
em uma breve consulta a sites de hospedagem, verificamos que o Diretor Executivo da Secretaria Municipal de Governo
recebeu R$ 33 mil de diária. Estes R$ 33 mil reais, menos R$ 6 mil reais, que é o que custava um hotel 3 estrelas com café
da manhã no Balneário de Alicante na Espanha, para 14 dias, sobram R$ 27 mil reais. Dividido estes R$ 27 mil reais por 14
dias, resulta em R$ 1.928,00 (hum mil, novecentos e vinte e oito reais) por dia, só para serem usados com transporte local
e alimentação. Um valor absurdamente alto. Há por parte do executivo algum estudo em andamento para modificar a
forma de concessão e valores de diárias? 7) Requeremos os valores e comprovantes das passagens aéreas utilizadas por
cada um dos cinco servidores, além dos gastos realizados com transportes, hospedagem e alimentação local. 8) Chama
atenção o fato de, no pedido das diárias postado no portal da transparência da prefeitura, os três secretários municipais
supracitados solicitaram diárias entre os dias 11/11/21 à 21/11/21. Ocorre que, na resposta do ofício consta que a partida
da delegação oficial da AMFRI saiu de Navegantes em 13/11/21 e o retorno foi em 21/11/21. Por qual motivo foram
concedidos estes dois dias a mais de diárias para os secretários de Itajaí? 9) Consta entre os documentos que tentam
justificar as despesas da viagem, uma carta-convite para que o Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico
participe do evento em Barcelona. Quem o convidou arcou com alguma despesa da viagem ou foram todas dos cofres
públicos? 10) Conforme Decreto n.º 10.006, de 22 de maio de 2013, que dispõe sobre concessão de diárias ao pessoal da
administração direta e fundacional do poder executivo, art. 2º, que o pagamento de diárias destina-se a indenizar despesas
de deslocamento, alimentação, hospedagem e locomoção urbana, sendo concedidas por dia de afastamento da sede do
serviço. Entendemos que estes recursos devem ser suficientes para cobrir as despesas acima, sem que haja abuso dos
cofres públicos, devendo pelo princípio da economicidade, optar-se por hospedagem, alimentação e transporte
intermediários e não os mais caros. Neste sentido, por qual motivo se hospedaram em hotéis 4 estrelas em Barcelona? 11)
No art. 6º, § 6º do referido decreto que trata de diárias no executivo, consta que, salvo excepcionalidade reconhecida pelo
Prefeito Municipal não se admitirá, em hipótese alguma, despesas com diárias cujo valor ultrapasse a cinquenta por cento
do subsídio do Secretário e/ou Superintendente das Fundações. Como as diárias dos secretários foram de R$ 23 mil cada
uma, pelo decreto haveria necessidade de autorização do prefeito. Foi dada esta autorização pelo prefeito para que três
secretários fossem participar de um evento na Espanha quando este evento estava sendo transmitido online e 21 mil
pessoas participaram desta forma? 12) No artigo 9º do Decreto n.º 10.006, de 22 de maio de 2013, consta que o servidor
deverá prestar conta SIMBÓLICA e apresentar relatórios, por escrito, anexando os documentos comprobatórios. Solicitamos
esta prestação de contas individualmente de cada um dos cinco servidores supramencionados que foram à Europa. 13)
Aproveito para requerer a modificação do referido decreto no sentido de que, é preocupante a prestação de contas de
forma simbólica, uma vez que, com o dinheiro público devemos ter até mais cuidado do que com o nosso dinheiro. Neste
sentido, a prestação de contas não deveria ser simbólica e sim detalhada, clara, transparente, completa. 14) No art. 10 do
referido decreto consta que serão restituídas pelo servidor, em 3 (três) dias, contados da data do retorno à sede de
serviços, as diárias recebidas em excesso. Portanto, questionamos se, estes valores foram devolvidos aos cofres públicos,
ou os secretários usaram quase R$ 1.600,00 por dia, só com alimentação e transporte local, já que do valor das diárias de
R$ 23 mil retiramos o custo de R$ 7 mil de hotel 4 estrelas? 15) Consta na programação elaborada pela AMFRI e nos
enviada na resposta de nosso ofício, os eventos que seriam visitados pela comitiva. No entanto, não consta entre os
documentos que nos foram enviados, os comprovantes de que a delegação de Itajaí foi aos mesmos. Qual a justificativa?
16) Não localizamos também e por isso solicitamos os comprovantes da viagem do Diretor Executivo da Secretaria
Municipal de Governo. Favor enviar os comprovantes de despesas detalhadamente de cada um dos dias em que lá esteve
em Alicante, bem como justificar detalhadamente por qual motivo ele precisava estar no evento onde já estava o servidor
do Semasa que é da área responsável pela água na cidade.



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

Votação da Discussão

Político Voto
Adriano Klawa Favorável

Aline Aranha Favorável

Anna Carolina Martins Favorável

Beto Cunha Favorável

Bruno da Saúde Favorável

Celia Filha do Elói Favorável

Christiane Stuart Favorável

Fábio Negão Favorável

Hilda Deola Favorável

Mamão Favorável

Maurílio Moraes Favorável

Osmar Teixeira Favorável

Otto L. Quintino Jr. Favorável

Paulinho Amândio Favorável

Rubens Angioletti Favorável

Vanderley Dalmolin Favorável
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Registrado documento de resposta enviada em 03/03/2022, com a seguinte descrição para o
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